

ZONE

Ponpes Albiruni Gelar Wisuda Hafalan Al - Qur'an 30 Juz, Dr. H.Arsal Aras : Ini Kemajuan Yang Luar Biasa

Rosmini - MAMUJUTENGAH.ZONE.CO.ID

Jan 4, 2023 - 14:01



Mateng - Pondok Pesantren (Ponpes) Al Biruni Kecamatan Karossa Kabupaten Mamuju Tengah (Mateng), Sulawesi Barat, menggelar Maulid Nabi Muhammad SAW yang dirangkaikan Wisuda hafalan Al-Qur'an 30 Jus, Rabu (4/1/2023).

Adapun tema Maulid Nabi yang dirangkaikan Wisuda tersebut yaitu, "Membumikan Al-Qur'an di Bumi Lalla Tassisara Mamuju Tengah, Menuju Kabupaten Yang Baldatun Thayyibatun Warabbun Gafur".

Hadir dalam acara tersebut, Ketua DPRD Dr.H.Arsal Aras SE,M.Si, Asisten 3 Sekda bagian Sekretaris H.Bambang Suparni, Ketua Komisi 1 DPRD H.Hasanuddin Sailong, Perwakilan Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, Perwakilan Kemenag, Perwakilan BAZNAS, Pimpinan Ponpes Al Biruni, Dai asal Kabupaten Majene, serta Masyarakat Kecamatan Karossa.

Dr. H. Arsal Aras mengapresiasi kegiatan yang dilakukan Ponpes Al Biruni yang sudah memperlihatkan kemajuan yang luar biasa.

"Baru-baru ini kegiatan keagamaan provinsi Sulawesi barat ternyata juara umumnya itu ada di Mamuju Tengah, ada beberapa pondok pesantren yang mewakili Sulawesi Barat ke tingkat Nasional" ujarnya.

Melihat kemajuan pondok pesantren yang semakin pesat, Dr.H. Arsal Aras meminta masyarakat menepis anggapan bahwa sekolah formal lebih baik dibanding pondok pesantren.

"Justru sebaliknya,di Pondok Pesantren ilmu agamanya kita dapat, begitu juga ilmu umumnya juga kita dapatkan. Maka dari itu, Saya mengajak masyarakat khususnya masyarakat Karossa agar tidak segan-segan menitipkan anaknya di pondok Pesantren" ucapnya.

Ditempat yang sama, Drs. H. Bambang Suparni dalam sambutannya mewakili Bupati Mamuju Tengah mengatakan, apa yang menjadi perhatian Masyarakat akan menjadi perhatian Pemerintah Kabupaten Juga.

Dirinya juga mengungkapkan selamat kepada Para Wisudawan Hafiz dan Hafizah yang telah menyelesaikan hafalannya.

"Selamat, Semoga ilmu yang dimiliki anak-anak bisa bermanfaat untuk kita semua khususnya Masyarakat Mamuju Tengah" untkannya.

Sementara Pimpinan Ponpes Al Biruni, Baharuddin S.Pdi saat ditemui awak media usai kegiatan berlangsung, berterima kasih atas kehadiran Pemerintah dan DPRD dalam kegiatan maulid tersebut.

"Kami ucapkan terimakasih kepada Bapak Ketua DPRD dan Pejabat Pemerintah Kabupaten yang telah menyempatkan waktunya menghadiri acara kami" ucapnya.

Lebih lanjut Baharuddin katakan, Sebanyak 18 Santri dan Santriwati Pondok Pesantren Al Biruni Kecamatan Karossa dilakukan Wisuda Hafalan Al Qur'an, satu diantaranya telah menghafal 30 Juz.

"Alhamdulillah, salah satu santri kami atas nama Muhammad Rafli dapat menyelesaikan hafalan Al-Qur'an 30 Juznya" jelasnya.

Ia menargetkan, tahun-tahun berikutnya bisa mencetak 4 sampai 5 orang santri yang hafalannya 30 juz.